

Pour diffusion immédiate

Vendredi 5 novembre 2021 à 9 h

LE GOUVERNEMENT PROVINCIAL SIGNE SON PREMIER PROTOCOLE D'ENTENTE AVEC UN PAYS FRANCOPHONE

Aujourd'hui, le gouvernement de la Saskatchewan et le gouvernement de la République du Sénégal ont signé un protocole d'entente visant à renforcer les liens entre les établissements d'enseignement et à promouvoir la coopération en matière de recherche et les échanges d'étudiants et de personnel d'établissements d'enseignement supérieur entre les deux territoires.

« Notre gouvernement accorde beaucoup d'importance à ce partenariat avec le Sénégal et est fier de signer le premier protocole d'entente avec un pays francophone dans l'histoire de notre province », a déclaré le ministre de l'Enseignement supérieur, Gene Makowsky. « Notre province s'engage à établir des relations avec les pays du monde entier afin de renforcer les liens intellectuels et culturels grâce à la recherche, le dialogue et l'échange. »

Les étudiants étrangers apportent une perspective mondiale à la Saskatchewan et créent des possibilités de recherche et d'innovation. Ce protocole d'entente a pour objectif d'élaborer collectivement des stratégies de marketing en matière de recrutement dans les pays francophones afin de promouvoir le développement de la communauté fransaskoise, tout en augmentant la visibilité des programmes francophones de la Saskatchewan sur la scène mondiale.

« Je me réjouis de la signature de cet accord de coopération avec le gouvernement de la Saskatchewan, qui renforce la solide relation de coopération entretenue par le Sénégal et le Canada, » a déclaré Cheikh Oumar Anne, ministre de l'Enseignement supérieur, de la Recherche et de l'Innovation de la République du Sénégal. « Je souhaite qu'il constitue un socle tant pour le développement des nouvelles relations académiques et scientifiques entre nos établissements d'enseignement supérieur et de recherche que pour la promotion de la francophonie au sein de nos institutions respectives. »

Récemment, le gouvernement de la Saskatchewan a annoncé sa Stratégie d'éducation internationale (International Education Strategy), qui comprend un certain nombre d'initiatives liées à la mobilisation mondiale, au renforcement des capacités et au leadership, afin d'améliorer le profil de la province au cours des cinq prochaines années pour attirer des marchés internationaux clés et aider la province à se positionner comme destination de choix pour les étudiants étrangers.

La Stratégie d'éducation internationale, élaborée en partenariat avec le secteur postsecondaire, aidera les établissements à attirer des étudiants étrangers de façons novatrices, tout en

respectant les engagements énoncés dans le *Plan de croissance de la Saskatchewan*. Un élément principal de la stratégie consistera à soutenir la croissance et la durabilité des programmes d'études postsecondaires en français en Saskatchewan grâce à un recrutement ciblé dans des marchés francophones clés.

Les établissements d'enseignement postsecondaire de la Saskatchewan, soit les deux universités de la province et Saskatchewan Polytechnic, ont conclu 568 ententes actives avec des partenaires postsecondaires internationaux.

Pour en savoir plus sur la Stratégie d'éducation internationale, visitez le site :

<https://www.saskatchewan.ca/bonjour/education-learning-and-child-care/post-secondary-international-education-strategy>

-30-

Renseignements :

Mandy Lemon
Ministère de l'Enseignement supérieur
Regina
Téléphone : 306-787-0355
Courriel : mandy.lemon3@gov.sk.ca